

¿Hacia dónde nos lleva la globalización? Reflexiones para Chile.

Jacques Chonchol

Publicaciones Artis-Lam. Colección Sin Número.
Serie Puntos de Fuga. Santiago de Chile, 1999.

El libro contiene un enfoque crítico de las características del proceso de globalización económica, - con un alto componente financiero puramente especulativo - que se ha impuesto en el mundo actual. Proceso inspirado por una ideología neoliberal, cuyo valor supremo es el lucro, favorecido por el acelerado desarrollo de las nuevas tecnologías de información y comunicación.

Chonchol, propone orientaciones políticas de tipo Humanista, destinadas a contrarrestar la desigualdad, la cesantía, la miseria, los daños ecológicos irreversibles y otros aspectos intensamente negativos del actual modelo económico, que se ha impuesto por sobre los Estados Nacionales, la política, las consideraciones sociales, y el destino mismo de la Humanidad. Termina analizando las consecuencias de la mundialización de esta economía, centrada en la especulación y en el enriquecimiento a cualquier costo de las grandes transnacionales en América Latina y en Chile. Toma, finalmente, algunos lineamientos de la posición que, a su juicio, deben asumir las fuerzas políticas que combaten por una mayor igualdad y satis-

Le
Museo - D / promoción
Sop. a

P.

¿Hacia dónde nos lleva la globalización? Reflexiones para Chile [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

¿Hacia dónde nos lleva la globalización? Reflexiones para Chile [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)